

ESPECTÁCULOS



VEGINOS Y BUENOS AMIGOS

Los protagonistas comparten cómo ha evolucionado la serie en 15 años hasta ser parte de memes. **C1**

CULTURA



EL ARTE DE VENDER ARTE

Siete ferias en la ciudad que retan el mercado con sus propuestas. **A30**



EL GRAN NEGOCIO DE LOS TIGRES

Los felinos compran jugadores para venderlos más caros. Tienen a 33 en nueve países. **B1**

Identifican a 8 grupos que dañan a la UNAM

“El problema es la violencia de género que hay en la Universidad y llamamos a las autoridades a dar las respuestas correctas, porque ha habido muchas promesas incumplidas”

PABLO GÓMEZ Diputado de Morena

- Extranjeros participan en vandalismo: indagatoria
- Congreso: afectan lucha antiviolencia de género

DAVID FUENTES
—nacion@eluniversal.com.mx

Las fiscalías de la Ciudad de México y General de la República investigan a ocho grupos, en los que participan ciudadanos extranjeros, que han sido señalados como los principales organizadores de marchas, protestas, desmanes y daños que se han ocasionado durante los últimos días en la UNAM.

Se estima que las organizaciones están compuestas hasta por mil integrantes, algunos de los cuales son narcomenudistas.

Ayer, las cámaras del Congreso de la Unión condenaron la violencia. Legisladores advirtieron que el vandalismo responde a intentos de desestabilizar la lucha contra la violencia de género en la institución.

NACIÓN A10



Una estudiante que regresó a Jalisco desde China es revisada para constatar que no presenta síntomas de coronavirus.

Crece impacto del coronavirus

Con 636 muertos en China, incluyendo uno de los primeros médicos en dar la alerta de peligro, el coronavirus extiende su amenaza mientras los países toman mayores medidas de control. Suman ya dos cruceros, uno en Japón y otro en Hong Kong, que son puestos en cuaren-

tena al detectarse casos positivos. Este último territorio semiautónomo endureció la vigilancia en la frontera. Empresas multinacionales están preocupadas por la prolongación del brote, que tiene gran impacto económico.

MUNDO A14

Caen 18.5% nuevos patrones ante IMSS

RUBÉN MIGUELES
—ruben.miguel@eluniversal.com.mx

El año pasado la cantidad de nuevos patrones afiliados al IMSS se contrajo 18.5% respecto a 2018, para un total de 23 mil 516 registros, lo que significó el número más bajo desde 2014.

Los datos del IMSS muestran que 66% de los nuevos patrones adscritos tienen de uno a cinco trabajadores asegurados, lo que equivale a una microempresa.

CARTERA A26

Nuevos registros patronales (Miles de afiliaciones)



Fuente: IMSS



TRUMP, EXONERADO Y FELIZ

● El presidente de EU celebró en la Casa Blanca, tras ser absuelto en el juicio político. Acusó a los demócratas de ser “viles” y hacerlo “pasar un infierno injustamente”. **A15**

IMPONEN A SECRETARIO EJECUTIVO DEL INE

● Dos meses antes de que termine su gestión, el Instituto Nacional Electoral reeligió ayer a Edmundo Jacobo como secretario general, cargo que ocupará por seis años más a partir del 11 de abril. Consejeros que votaron en contra dijeron que hay tintes políticos. **A5**

Micher: la justicia para las mujeres no puede ser barata

● Fiscalía se equivoca al proponer reclasificar el delito de feminicidio, considera la senadora



ALEJANDRA CANCHOLA Y JUAN ARVIZU
—nacion@eluniversal.com.mx

La lucha para que se reconozca la violencia de género no ha sido fácil, “pareciera que la justicia para las mujeres tiene que ser barata y no, no puede ser barata”, afirma la senadora Martha Lucía Micher.

En entrevista con EL UNIVERSAL, la presidenta de la Comisión para la Igualdad de Género del Senado considera que la Fiscalía General de la República se equivoca al proponer reclasificar el feminicidio como delito de tipo común.

“No vamos a parar hasta que haya justicia con perspectiva de género, es decir, que se analicen las circunstancias en las que cada mujer fue asesinada”, asegura.

Cuando se abra el debate para la reforma al Sistema de Justicia Pe-

“El feminicidio tiene un grave problema, porque cada estado interpretó cuál es el tipo penal y se convierte en espacios de impunidad”

RICARDO MONREAL Presidente de la Junta de Coordinación Política del Senado

nal, dice, vigilarán que no haya retrocesos en lo alcanzado para garantizar derechos de las mujeres y buscarán que se destine un presupuesto para ello.

Se tiene que especializar a ministerios públicos y a jueces, añade, para que identifiquen cuando se trate de violencia feminicida.

NACIÓN A6



Raúl Rodríguez

“Napoleón Gómez Urrutia se ha convertido en empresario y beneficiario del outsourcing; su verdadero objetivo es quedarse con una buena tajada del negocio”. **A11**